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TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN 
 

Avanzan acuerdos de TEPJF con estados. Para contribuir al avance del derecho electoral y fomentar la cultura 
democrática, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), con vistas a las elecciones del 2011 y 2012, 
concluyó la firma de convenios con todos los organismos locales en el país, anunció su presidenta María del Carmen Alanis 
Figueroa. (EL SOL DE MÉXICO, P. 4 NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ) 

Impugnarán fallo de Durango: Ortega. Jesús Ortega Martínez, líder nacional del PRD anunció que insistirán en que se 
revise el proceso electoral en Durango, y refirió que al no tener confianza en las resoluciones de los órganos electorales locales, 
esperan que sea el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el que dé un dictamen favorable a la coalición 
que conformó con el PAN. (REFORMA, P.6 NACIONAL, GUADALUPE IRÍZAR Y EMANUEL SALAZAR; EL FINANCIERO, P. 
27 POLÍTICA, RIVELINO RUEDA; RUMBO DE MÉXICO, P.5 NACIONAL, MAGALI MARLENE JUÁREZ) 

El mejor juez es la sociedad: Herrera. Fidel Herrera Beltrán, gobernador de Veracruz, afirmó que no debe inquietar el 
proceso de entrega-recepción el cual va avanzando, pero aclaró que iniciará una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación haya sentenciado la elección a gobernador. “Eso avanzará cuando los tribunales electorales sentencien la 
elección, en ese momento hablaremos”, dijo y agregó que en el propio Plan Veracruzano de Desarrollo estableció que durante su 
último informe hará las cuentas y los cierres. Insistió que este proceso atrasa las obras o las obstaculiza. “Aquí le vamos a meter 
todo hasta que el Tribunal Federal y la Sala Regional lleven a cabo la sentencia de la elección”. (IMPACTO EL DIARIO, P. 9, DE 
LA REDACCIÓN, POLÍTICA) 

Consejero del IEEM participa en foro sobre ley de partidos políticos. Fortalecer el sistema de partidos políticos 
mediante esquemas que enfaticen sobre los mecanismos de fiscalización y la formas de organización interna, fueron los temas 
centrales que se abordaron durante el programa Entre Argumentos, transmitido en el Canal Judicial y en el que participó el 
Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Abel Aguilar Sánchez, quien explicó que, si bien ya se tiene 
contemplado en la legislación electoral lo relativo a los partidos políticos, se requiere profundizar y especificar las 
particularidades del caso, con la idea de integrar una ley que regule las actividades partidistas con mayor precisión. Entre 
Argumentos es un programa que se trasmite en el Canal Judicial del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, 
conducido por Lucy Farías, quien en esta ocasión contó con la presencia de Cecilia Pérez Zepeda, consejera electoral del Instituto 
Electoral de Querétaro; Ángel Díaz Ortiz, consejero electoral del Instituto Electoral del Distrito Federal, así como de Abel Aguilar 
Sánchez, consejero electoral del IEEM, que también funge como presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la 
Cultura Política y Democrática del Instituto que integran José Martínez Viilchis y Arturo Bolio Cerdán. 
(LA CRÓNICA DE HOY, P. 13, NOTIMEX, NACIONAL, DIARIO IMAGEN, P. 12, DE LA REDACCIÓN, ESTADO DE MÉXICO) 

Géneros de Opinión 

Crónica Confidencial/ Hechos e interpretaciones/ Leopoldo Mendívil. En la columna se habla del caso electoral de la 
gubernatura de Durango y se recomienda a la Magistrada Presidenta María del Carmen Alanis, que si el asunto llega al Tribunal
Federal se tome en cuenta como prueba la compra de la Isla de la Piedra y se consulte a la Procuraduría Agraria. El columnista 
acusa al gobernador saliente Ismael Hernández Deras de comprar esa isla con las ganancias de sus nexos con el narco, dice que el 
predio es un ejido precioso donde se trabaja un proyecto turístico.  
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González Patiño también informó que Ismael Hernández Deras, gobernador saliente de Durango, es uno de los inversionistas. 
“¡Ah, entonces ya se compró ese ejido con el dinero que le han dado los narcos!”, fue la más sesuda deducción que José Rosas 
Aispuro pudo recoger del imaginario duranguense para lanzarla al estercolero político nacional. Pero ahí está la Procuraduría
Agraria, magistrada Alanis, donde el Tribunal Electoral Federal podrá, si es necesario, obtener toda la información del caso”. 
(LA CRÓNICA DE HOY, P. 6 NACIONAL, LEOPOLDO MENDÍVIL) 

Sin ton ni son/ Jorge Alcocer. El autor menciona que los bloqueos de señales en televisión representan un problema. Una 
televisora nacional engañó al IFE diciendo que no podía bloquear en varios estados; comprobado que mintió, el IFE la multó, 
pero la Sala Superior le corrigió la plana, obligándolo a considerar elementos no contemplados en la ley, como la cobertura 
territorial de la señal y el potencial de audiencia. Si los magistrados de la Sala Superior insisten en esos criterios de sentencia, lo 
mejor es que asuman toda la responsabilidad y ellos mismos decidan el monto de la multa, en "plenitud de jurisdicción". Los 
procedimientos especiales de sanción fueron convertidos en un laberinto por la Sala Superior del TEPJF. Donde el Cofipe dice 
"no", ellos interpretaron que dice "sí"; la inexperiencia, y los defectos de procedimiento, del secretario ejecutivo del IFE, han sido 
pretextos para enredar todo. Los magistrados de la Sala Superior aprueban, sin ton ni son, jurisprudencias que luego no saben 
cómo armonizar, mucho menos hacer valer. (REFORMA, P. 10, OPINIÓN, JORGE ALCOCER) 

Galaxia Política/ Jesús Michel Narváez. Las elecciones del 4 de julio no han llegado a su final. Para nueve ya hay 
consistencia en las declaratorias de triunfo; para tres las cosas no quedan aún claras. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de 
la Federación, integrado por los Siete Defensores del Estado de Derecho y la Democracia -así, rimbombantemente- ha recibido 
ya las impugnaciones de los derrotados en Veracruz e Hidalgo y la semana próxima tendrá en sus manos la de Durango. (EL SOL 
DE MÉXICO, P. 9, MISIÓN POLÍTICA, JESÚS MICHEL NARVÁEZ) 

 
En Contexto/ ¿Transpa-rencia?/ Fernando Escalante. Se menciona que cuando se escriba la historia de este tiempo, 
llamará la atención que el PAN haya contribuido tanto a socavar el orden institucional. Como si nunca fuese a estar en la 
oposición. Yo sé que los panistas están en la cresta de la ola, fascinados con el poder, asustados ante la posibilidad de perderlo, y 
están dispuestos a cualquier cosa, desde el espionaje telefónico hasta el mangoneo de los tribunales. Lástima. (LA RAZÓN, P. 5 
MÉXICO, FERNANDO ESCALANTE)  
  

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN 
 

Suprema Corte perfila validar las bodas gay en todo el país. En la Suprema Corte de Justicia de la Nación se perfila una 
resolución que declare la validez de los matrimonios de personas del mismo sexo en toda la República, aunque se hayan 
celebrado en el Distrito Federal. Ayer, siete de once ministros se manifestaron por validar esos matrimonios en todas las 
entidades del país, lo que significa que en esos estados deban realizarse ese tipo de actos, aclararon los ministros. 
Sin embargo Guillermo Ortiz Mayagoitia presidente de la SCJN y el ministro Salvador Aguirre Anguiano rechazaron esa postura 
al considerar que los matrimonios entre personas del mismo sexo atentan contra la soberanía de cada entidad y el pacto federal 
vigente en México, ya que introduce una nueva figura que no todos los estados reconocen. Además explicaron que la Asamblea 
Legislativa no es una entidad autorizada para sentar o incidir un criterio que sea del orden federal. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, 
ALEJANDRO PÁEZ) 
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Matrimonios del mismo sexo enfrenta a senadores. En cuanto a la postura de la Iglesia respecto a las "bodas gay" en el 
Senado de la República hubo diversas opiniones. Teresa Ortuño, senadora del PAN, se sumó a la postura de la Iglesia Católica en 
el sentido de que esas uniones son "aberrantes"; en tanto el senador del PRD, Pablo Gómez, acusó a la Iglesia Católica de no 
aceptar "actualizaciones" conforme avanza la democracia, donde son las mayorías las que mandan. Ortuño, integrante de la 
Comisión de Derechos Humanos del Senado, señaló que la naturaleza ha definido las cosas con mucha sencillez y sí, las personas 
que tienen una inclinación homosexual deben tener garantizado el respeto a que puedan vivir como quieran, incluso deben 
darles ciertas garantías legales que nadie les va a impedir hacer lo que gusten, pero equiparar esa unión al matrimonio, "me 
parece un despropósito y tengo mi opinión de que son aberrantes”. Señaló que si la Suprema Corte ya determinó que hay que 
respetar estas uniones, se tiene que acatar la resolución, pero "uno puede libremente tener su propia opinión y expresarla con 
toda libertad, sin ningún impedimento, esa es la democracia". (EL SOL DE MÉXICO, P. 4A, PATRICIA TORRES) 
  

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL 
 

Quiere IFE prueba piloto para voto electrónico en 2012. Integrantes de la Cámara de Diputados recibieron la solicitud 
de Leonardo Valdés Zurita, presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), de añadir un artículo transitorio en la ley electoral, 
para que en las elecciones de 2012 pueda haber una prueba piloto para el voto electrónico en México. Sostuvo el representante 
del organismo electoral que en el país hay la suficiente experiencia con la que se puede poner en marcha un proyecto de esta 
naturaleza, pero se tiene que hacer paulatinamente, por lo que es necesario dar los primeros pasos en este sentido. (LA PRENSA, 
P. 12, ARTURO PANSZA) 

Delimitar esfera del Ejecutivo en elecciones, sugieren. La Cámara de Diputados y el Instituto Federal Electoral 
presentaron nuevas modificaciones a la reforma electoral para delimitar la esfera de actuación, en los procesos electorales, del 
presiente del República y de funcionarios de los tres niveles de gobierno que realizan proselitismo político, así como analizar el 
conteo de voto por voto. Por medio del panista Javier Corral, presidente de la Comisión de Gobernación de la Cámara baja, y 
Leonardo Valdés Zurita, titular del IFE, se adelantó que las adecuaciones a la Ley Electoral tienen la finalidad de fortalecer la 
elección presidencial de 2012, que prevén será muy competitiva.  (EL FINANCIERO, P. 26, VÍCTOR CHÁVEZ) 

Ponen a debate elecciones y TV. Legisladores y académicos discutirán los puntos que en la Ley Electoral han provocado 
polémica porque no hay coincidencias de los partidos políticos para su aplicación. Por eso el Centro de Investigación y Docencia 
Económica (CIDE), el Instituto Federal Electoral (IFE), y la Comisión de Gobernación de la Cámara baja realizarán un foro de 
análisis sobre el tema para mañana. El titular del IFE, Leonardo Valdés, aseguró que son cuatro ejes sobre los que quieren 
trabajar como los tiempos del estado en televisión y la aplicación de sanciones. (REFORMA, P.5, ARMANDO ESTROP; EL SOL 
DE MÉXICO, P. 10, GABRIEL XANTOMILA) 
  

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS 
 

Distrito Federal. Ebrard presenta proyecto legal para hacer del DF el estado 32. Marcelo Ebrard, jefe de gobierno 
capitalino, presentó ayer su propuesta de reforma política del Distrito Federal, con el consenso de todas las fuerzas políticas 
locales, que buscan convertir a la ciudad de México en el estado 32 del país y otorgar a los capitalinos derechos plenos en materia 
política. El proyecto, de ser aprobado por el Poder Legislativo federal, permitirá que en un año se elabore la Constitución de la 
ciudad de México, y que la entidad sea “reconocida como tal, no como Distrito Federal”.  Precisó que dicho trabajo es resultado 
de un esfuerzo de ocho meses, que busca consolidar a la ciudad de México como entidad federal. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 
16, HÉCTOR CRUZ LÓPEZ) 
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Entrevista a Gabriela Cuevas. En entrevista, Gabriela Cuevas, presidenta de la Comisión del DF en la Cámara de Diputados, 
señaló que “el proyecto más ambicioso que tenemos en la Comisión del Distrito Federal es la reforma política del DF. Yo soy una 
convencida de que cambiando las instituciones es como se cambia la distribución del poder”. Agregó que un tema muy 
importante es fortalecer las delegaciones. (EL ECONOMISTA, P. 10, LOS POLÍTICOS, DE LA REDACCIÓN) 

Quedan fuera los partidos de las elecciones vecinales. El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) aprobó las bases 
de la convocatoria para la selección de los Comités Vecinales, con la aclaración de que la elección no será partidista. Claudia 
Zavala, consejera presidenta del órgano colegiado, dijo que la ciudadanía es el eje principal del proceso, “esta es una elección de 
vecinos, no es una jornada que tenga como referente las elecciones constitucionales ni partidos políticos”. (LA CRÓNICA DE 
HOY, P. 18, JONATHAN VILLANUEVA) 

Pelean autonomía y Ciudad Capital. Marcelo Ebrard, jefe de gobierno capitalino, entregó ayer a la Comisión de Gobierno de 
la Asamblea Legislativa su propuesta de reforma política para el DF, la cual ya fue consensuada con todos los partidos políticos 
con registro en la capital así como con los legisladores. La reforma al Poder Judicial local estipula concentrar en el Tribunal 
Superior de Justicia del DF a todos los organismos jurisdiccionales, excepto el Tribunal Electoral, el cual contará con autonomía 
propia. (REFORMA, P. 2, ALBERTO ACOSTA Y ERNESTO OSORIO) 

Durango 

Acusan a Aispuro por daño moral. Abogados de Ismael Hernández, gobernador de Durango, interpusieron ayer una 
demanda ante el Tribunal Superior de Justicia de la entidad en contra de José Rosas Aispuro Torres, ex candidato a la 
gubernatura del estado por la coalición “Durango Nos Une” (PAN, PRD, Convergencia), por calumnias que afectan en lo personal 
al mandatario, a su familia y a su administración. Juan Collado, representante de Hernández Deras, estableció que la demanda 
sólo se interpuso ante las autoridades del estado en virtud de que el demandado tiene su domicilio en la entidad. (LA RAZÓN, P. 
9, DE LA REDACCIÓN) 

Estado de México 

Para Peña Nieto no hay 2012 sin 2011. “No hay 2012 sin 2011. Enrique Peña Nieto tiene que ganar el Estado de México, 
entregárselo a un priísta, para luego ser candidato a la Presidencia de la República”, aseveró Humberto Benítez Treviño, 
diputado federal del PRI. En entrevista admitió que en la carrera por lograr la candidatura presidencial del tricolor habrá 
zancadillas. Llamó a la unidad a los líderes de su partido y añadió: “Si nosotros vamos unidos a la contienda por la Presidencia de 
la República, seguramente Enrique Peña va a devolver al presidente Juárez a Los Pinos”, de donde “un ignorante” lo sacó. (EL 
ECONOMISTA, P. 4 Y 5, LOS POLÍTICOS, DIEGO BADILLO) 

Guadalajara 

Difieren sobre alianzas. La posibilidad de una alianza entre el PAN y PRD rumbo a la gubernatura de Jalisco en 2012 no 
convence a la mitad de los ciudadanos, pero gusta a cuatro de cada 10 en edad para votar. Esto lo refleja la segunda encuesta
semestral en vivienda de Grupo Reforma sobre la popularidad de los aspirantes rumbo a la gubernatura de Jalisco. Actualmente, 
el tricolor encabeza las preferencias de voto, al obtener el 41% contra el 30% que recibe el PAN y 9% del PRD, mientras que otros 
partidos alcanzarían el 2 por ciento. (REFORMA, P. 14, ROBERTO GUTIÉRREZ) 
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Guerrero 

“Más viable” alianza que ir con candidato propio: PAN. La sede local del PAN en Guerrero ve “mucho más viable” la 
conformación de una alianza en el estado para las elecciones de gobernador que ir con un candidato propio, aseguró Óscar 
Medina, secretario general del partido en el estado. El blanquiazul tiene hasta finales de agosto para definir de manera formal si 
irá en coalición con el PRD, PT y Convergencia para competir por la gubernatura del estado contra Manuel Añorve, quien ya fue
anunciado como candidato de unidad por el PRI. (MILENIO DIARIO, P. 29, MIRIAM CASTILLO) 

Michoacán 

Compra votos gobierno de Michoacán, acusa el tricolor. Alcaldes del PRI anunciaron su rompimiento con el gobierno 
estatal, al que acusan de entregar fertilizante y material de construcción, a través de diversas dependencias, con fines electorales. 
A más de un año de las elecciones en donde se renovará la gubernatura, las 113 presidencias municipales y el Congreso del 
Estado, los dirigentes priístas afirmaron que la irregularidad también se está dando a través de comités municipales del PRD. 
(DIARIO DE MÉXICO, P. 5, DE LA REDACCIÓN) 

Oaxaca 

Formal bloque opositor en Oaxaca. Diputados del PAN, PRD, PT y Convergencia constituyeron un bloque opositor para 
intentar frenar las reformas constitucionales que podría impulsar el PRI en lo que resta del actual gobierno. Lo anterior, a unos 
días de que concluya el último periodo ordinario de sesiones, y a tres meses de clausurar la actual Legislatura local. En una
reunión con Gabino Cué, gobernador electo, los diputados de las cuatro fuerzas políticas que participaron en la coalición “Unidos 
Por La Paz Y El Progreso” manifestaron su intención de iniciar desde esta legislatura un bloque legislativo en contra del PRI. (EL 
FINANCIERO, P. 29, NOTIMEX) 

Puebla 

Colocan bando solemne en que declaran gobernador de Puebla. Jorge Sánchez Morales, consejero presidente del 
Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), colocó el bando solemne que declara gobernador electo a Rafael Moreno Valle 
Rosas. Acompañado por los integrantes del consejo general del IEE, así como de Valentín Meneses Rojas, secretario de 
Gobernación del estado, Sánchez Morales indicó que esta acción se llevará a cabo en los 216 municipios restantes, en el 
transcurso de esta semana, para que la ciudadanía sepa quién es el gobernador electo.  (DIARIO DE MÉXICO, P. 4, DE LA 
REDACCIÓN) 

 Tabasco 

El PRD en Tabasco admite que AMLO decidirá al candidato a gobernador. En una declaración inusual, Javier May 
Rodríguez, presidente estatal del PRD, admitió que en su partido ya hay aspirantes en campaña por la gubernatura de Tabasco, a 
disputarse en 2012, pero que lo que pesará al final para elegir al candidato será la opinión de Andrés Manuel López Obrador. 
Aunque en diversas ocasiones el autollamado presidente legitimo de México ha manifestado que no se mete en los asuntos del 
perredismo en su tierra, el dirigente del sol azteca afirmó lo contrario. Señaló que aún cuando muchos militantes del sol azteca 
caminen ya en busca de ser nominados, lo que a fin de cuentas pesará es lo que diga el ex abanderado presidencial. (LA 
CRÓNICA DE HOY, P. 12, RODOLFO REYES) 
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INFORMACIÓN RELEVANTE 

 
Calderón y Fox polemizan por legalización de drogas. Vicente Fox, ex presidente de la República, aseguró que él no 
propuso la legalización de las drogas durante su sexenio, pues no existían los niveles de violencia y de consumo que ahora hay, e 
insistió en que es urgente tomar la decisión de despenalizar la producción, distribución y venta de todos los estupefacientes, y de 
regresar a las Fuerzas Armadas a sus cuarteles, pues la imagen del Ejército se está deteriorando. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 4, 
HORACIO JIMÉNEZ) 

Exigen depurar a la PF. Representantes ciudadanos y líderes panistas dijeron ayer que la denuncia, en Ciudad Juárez, de 
agentes de la Policía Federal (PF) contra sus mandos por corrupción exhibe las fallas de la corporación y pidieron una revisión 
exhaustiva de sus integrantes. El sábado pasado, unos 300 efectivos se manifestaron en esa ciudad fronteriza para acusar a sus
jefes de extorsión y de fabricar pruebas contra ciudadanos.  (REFORMA, P. 1 Y 3, ÉRIKA HERNÁNDEZ, ROLANDO HERRERA, 
ARMANDO ESTROP Y LUIS BRITO) 

Blake Mora trata libertad de expresión con relatores de la OEA y ONU. Francisco Blake Mora, secretario de 
Gobernación, dijo que es un firme compromiso del gobierno de la república garantizar la seguridad de los comunicadores en el 
desempeño de sus labores periodísticas, así como identificar, junto con las empresas de medios de información, las acciones que 
el Estado mexicano puede instrumentar para acotar dichos riesgos. Blake recibió en sus oficinas a la relatora especial para la 
Libertad de Expresión de la Organización de Estados Americanos (OEA), Catalina Botero, y al relator especial sobre la 
Promoción y Protección del Derecho a la Libertad de Opinión y Expresión de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), 
Frank La Rue, con quienes abordó la situación que impera en México en torno al acceso a la información y el ejercicio de la 
libertad de expresión. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, LUCIANO FRANCO) 

Hoy Calderón se reunirá con dirigentes partidistas. El presidente Felipe Calderón se reunirá hoy con dirigentes de 
partidos políticos como parte de las jornadas de los “Diálogos por la Seguridad. Evaluación y Fortalecimiento: Hacia una política 
de Estado”. Los dirigentes partidistas fueron convocados por el Ejecutivo -vía una carta- bajo la premisa de cerrar filas en torno 
al flagelo de la delincuencia organizada, “que atenta contra la vida, la tranquilidad y las libertades de los mexicanos”. 
(LA CRÓNICA DE HOY, P. 4 CECILIA TÉLLEZ CORTÉS) 

Confirma PRD asistencia a la reunión con Felipe Calderón. La dirigencia nacional del PRD, confirmó su asistencia a la 
reunión con el presidente Felipe Calderón este martes para tratar el problema de la inseguridad en el país y ante la reticencia de 
algunos actores y partidos políticos como el PT, demandó dejar a un lado los sentimientos egoístas, intereses particulares y el 
sectarismo para priorizar las necesidades de la población en el tema de la violencia y la lucha contra el narcotráfico. 
(LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, ALEJANDRO PÁEZ) 

Beatriz Paredes asistirá al encuentro de Los Pinos. Beatriz Paredes Rangel, dirigente nacional del PRI, anunció que 
acudirá hoy a Los Pinos para reunirse con el presidente Felipe Calderón, a fin de abordar el tema del fortalecimiento de la 
estrategia al combate al narcotráfico y el crimen organizado. Advirtió que el tema “no debe politizarse”, y sostuvo que es 
responsabilidad del Ejecutivo garantizar la seguridad en el país, la cual se encuentra en estos momentos en condiciones de suma 
vulnerabilidad. (LA CRÓNICA DE HOY, P.7, LUCIANO FRANCO) 
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Enroques en la Segob atoran diálogo político. En lo que va del sexenio, el Ejecutivo ha nombrado a cuatro titulares en la 
Secretaría de Gobernación (Segob), lo que ha provocado el relevo y enroques de más de 30 subsecretarios y funcionarios de 
primer orden. Del 1 de diciembre de 2006 a la fecha, por la Segob han transitado el Grupo Jalisco, encabezado por Francisco 
Ramírez Acuña; el Equipo Transexenal, que llegó con Juan Camilo Mouriño; el grupo de trabajo que llegó con Fernando Gómez 
Mont, y ahora el grupo que encabeza el secretario Francisco Blake, que ha ocupado plazas con políticos de Baja California, 
incluso con un ex aspirante a alcalde derrotado en los comicios del pasado 4 de julio. (EL UNIVERSAL, P. 6, JOSÉ GERARDO 
MEJÍA) 

Mexicana cancela más rutas y deja de pagar su nómina. La crisis económica en Mexicana de Aviación se agudiza, esta 
situación obligó a la empresa a suspender sus vuelos al extranjero y modificar la frecuencia de tres rutas más internacionales, 
además de que en un comunicado dieron a conocer que suspenden el pago de la nómina de sus trabajadores. La suspensión de 
los pagos obedecen a una serie de medidas implementadas para optimizar al máximo el aprovechamiento y destino de los 
recursos de la empresa. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 23, CECILIA HIGUERA Y AGENCIA) 

Piden el PAN al Ejecutivo no enviar nuevos impuestos para 2011. Mario Alberto Becerra Pocoroba, presidente de la 
Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, del PAN, demandó al Ejecutivo federal que no envíe nuevos o mayores 
impuestos en su paquete económico para 2011, que entregará al Congreso el 8 de septiembre próximo, porque lo que requiere el 
país “es una reforma fiscal integral y no mayores tasas impositivas”. El legislador blanquiazul aseguró que “no hay justificación 
alguna para que en la próxima Ley de Ingresos de 2011 se establezcan nuevos impuestos”, pero lamentó que intereses de tipo
político bloqueen hasta ahora el avance de dicha reforma fiscal. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 11, LUCIANO FRANCO) 

Alza en alimentos presionaría inflación. La inflación anual mantuvo su trayectoria descendente en julio, cuando se ubicó 
en 3.64%, la menor desde diciembre. El Banco de México informó que en julio el índice Nacional de Precios al Consumidor 
aumentó 0.22%, la cifra más baja para ese mes desde 2003. Los analistas prevén que a partir de este mes la inflación anual 
revierta su tendencia por el incremento esperado en algunos productos agrícolas y las presiones recientes derivadas del repunte 
en el precio del trigo. De acuerdo con Banamex, ambos elementos impulsarán principalmente la inflación general hacia finales 
del año a niveles de 4.6 por ciento.  (EL FINANCIERO, P. 7, EDUARDO JARDÓN) 

José Narro designa a dos nuevos funcionarios. José Narro Robles, rector de la UNAM, nombró a Javier de la Fuente 
como titular de la Secretaría de Desarrollo Institucional, en lugar de Rosaura Ruiz Gutiérrez, y a Enrique del Val Blanco, como 
nuevo secretario administrativo, en sustitución de Juan José Pérez Castañeda. Desde la Universidad Nacional "debemos dar 
señales claras y contundentes de nuestro compromiso con la nación, y con el cumplimiento de las tareas que se nos han 
encomendado", señaló al darles posesión. (MILENIO DIARIO, P. 7, DE LA REDACCIÓN) 

 


